

## 反射鏡

処法、向義合の方など」というメリットがある。これを教へ、身体・心・行い、セミナー・研修、活動に関する項目シートに書き込み、セルフチートで行えばより大きな効果が得られる。

日本小型工作機械工業会（会長清水哲氏）は、「最近ストレスが溜まっているような気がする」「部下や同僚が元気がない。どう対処し、どう解決法をアドバイスしてくねる。」など、会員企業の従業員は、会員企業の従業員である。このため精神面で忙が続ぎ、人手不足の中で従業員一人一人の仕事量が増大している。「家庭の負荷が高まり、家庭内での問題も生じやすい。」同工業会は、05年からEAP総研の協力によるメンタルヘルスケアに取り組み、「心を癒せば会社は伸びる」「ストレスが溜まる従業員とどう向き合うか」などのテーマでセミナーや講習会を開いてきたが、個人的な悩みにも対応する「e-ラーニング」を導入し、会員の活用を促進する」とした。

厚生労働省は06年に「労働者の心の健康の保持増進のための指針」でセルフケア、ラインによるケアなどを定めているが、「e-ラーニング」を使い、「ストレスの正しい知識を得るために専門知識をもとに学習できるのが大きな特徴。プログラムは、「ストレスの正しい基礎知識」（基礎知識編、実践編）でストレスへの効果的な対策（解消編）では、家庭内のコミュニケーション、育児の不安など、5コースがあり、家族のメンタル疾患についても対処法を支援する。仕事の関係で研修に参加できない人も、自分のベースで学習が可能なうえ、企業など研修料を支払っても従業員を集めれる（図）。」とで徹底させた上記の説明会のものだ。

小型工作機械工業会

## メンタルヘルスケア促進 「e-ラーニング」導入



説明会のものだ

このシステムは、会員の従業員がストレスの正しい知識を得るために専門知識をもとに学習できるのが大きな特徴。プログラムは、「ストレスの正しい基礎知識」（基礎知識編、実践編）でストレスへの効果的な対策（解消編）では、家庭内のコミュニケーション、育児の不安など、5コースがあり、家族のメンタル疾患についても対処法を支援する。仕事の関係で研修に参加できない人も、自分のベースで学習が可能なうえ、企業など研修料を支払っても従業員を集めれる（図）。」

2007.7.5 商経機械新聞